

viernes 8 de noviembre de 2024

Pedro Aguado comparte su experiencia con la juventud lagunera para prevenir riesgos en la adolescencia

Desde el 18 al 27 de noviembre, el ex deportista olímpico y conocido mediador en el programa 'Hermano Mayor', estará en La Laguna para orientar al alumnado y prevenir problemáticas como el consumo de drogas, adicción digital, cyberbullying y acoso escolar, resaltó el edil de Educación, Sergio Eiroa



Descargar imagen

Reunion Centros Escolares

Desde el lunes 18 al miércoles 27 de noviembre, Pedro García Aguado, ex deportista olímpico y conocido mediador en el programa 'Hermano Mayor', estará en La Laguna para llevar a cabo un ciclo de conferencias en los Institutos de Educación Secundaria (IES) del municipio. Bajo el lema 'Un viaje de aprendizaje', su recorrido por estos centros educativos ha sido impulsado a través de la concejalía de Educación, Juventud y Drogodependencias del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, dirigida por Sergio Eiroa, con el objetivo de aprovechar su experiencia vital, anécdotas y consejos, para orientar a los adolescentes y prevenir problemáticas como el consumo de drogas, abuso de tecnologías y cyberbullying.

Este programa de encuentros con la juventud lagunera comenzará el lunes, 18 de noviembre, a las 9:00 horas, en el IES Martín Miranda, seguido de otra charla a las 12:00 horas, en el IES Canarias. Tras su paso por los institutos públicos, un total de 14, se ha programado además dos charlas para recibir a los estudiantes de los institutos privados y concertados, que tendrán lugar el 27 de noviembre a las 9:00 horas en el centro Santa Rosa de Lima y en San Juan Bosco-Salesianos a las 11:00 horas.

Un enfoque personalizado para cada centro educativo

Las temáticas se han diseñado en reuniones previas con los equipos directivos de cada uno de los centros académicos, "para adaptarlos a las necesidades y realidades particulares de cada entorno escolar", aclaró el edil de Juventud, Sergio Eiroa, señalando que "este enfoque nos ha permitido definir las cuestiones prioritarias planteadas en cada institución, centradas, especialmente, en la concienciación sobre el consumo de drogas y su prevención, el uso saludable de la tecnología, así como herramientas para enfrentar el acoso escolar".

Durante las charlas, García Aguado compartirá su trayectoria personal, narrando su experiencia desde la cima del éxito deportivo hasta su lucha contra la adicción, en un relato que revela cómo los desafíos del éxito y el fracaso son fundamentales en la maduración personal. "Una historia de superación que servirá de motivación y ejemplo entre la juventud participante", resaltó Eiroa.

Las conferencias, además de incluir dinámicas con fotos y videos, ofrecerán un espacio de reflexión y diálogo, donde los adolescentes podrán conocer y valorar casos de superación, además de recibir asesoramiento en temas que afectan su día a día. La estrategia del proyecto también incluye una fase de evaluación de resultados, donde se recogerá el feedback de los equipos directivos y la comunidad educativa para valorar el impacto de las conferencias, "lo que nos ayudará a definir futuras acciones en el campo de la prevención en nuestro entorno educativo", adelantó el edil.